



DONATIVO AL BLOOM. Salvadoreños residentes en San Francisco, E.U., entregaron un lote de medicinas valorado en \$70,000.00, al Dr. Luis A. Villatoro, director del Hospital Bloom. De Izq. a Der.: Fidencio Argueta, Rosa María de Posada, Dr. Villatoro y Luis Echegoyén.

Créditos Razonables para Damnificados Pide ARENA

A los damnificados del terremoto se les deben otorgar créditos razonables, con bajos intereses y a largo plazo para que puedan adquirir viviendas adecuadas, higiénicas y seguras, dicen voceros de ARENA.

Luego agregan que los cien millones de colones que la Alcaldía tenía destinados para el "embellecimiento" de San Sal-

vador los debería usar para convertir las mal llamadas zonas marginales en verdaderas vías de desarrollo, dicen directivos de ARENA.

Añade que el plan del Alcalde Morales Ehrlich sobre la renovación urbana de San Salvador comprendía la destrucción de 40 manzanas del centro capitalino, romper sus principales ca-

les y avenidas, abrir túneles por debajo de la ciudad y la instalación de una cadena de pequeños kioscos.

Añaden los voceros de ARENA que a pesar de las protestas de todos los sectores, el Alcalde comenzó a poner en práctica el plan de renovación urbana calificado por los entendidos como "descabellado" porque destruyó buenas calles de asfalto para cubririrlas por adoquines y por el peligro que constituían los túneles por debajo de la ciudad dentro de un terreno considerado tradicionalmente como sísmico.

Dicen que si el terremoto...

—Favor pase a la página 31

Ley Demoliciones Atenta contra Orden Jurídico

La ley de demoliciones contiene disposiciones que son atentatorias para el orden jurídico establecido y para la tranquilidad de las personas que poseen inmuebles — edificios y casas — en San Salvador, declara el Dr. Roberto Escobar García, diputado de PISA, al analizar los efectos de la ley aprobada por los 33 diputados de la Democracia Cristiana.

Agrega que la Comisión de Evaluación de Daños es una comisión ejecutiva nombrada por el Presidente de la República, tiene nueve miem-

bro entre representantes del sector privado y del sector gubernamental, y su atribución principal es determinar la condición en que se encuentran las diferentes edificaciones de la capi-

tal de la República y lugares aledaños.

Pero las atribuciones de ellos, señala Escobar García, llegan hasta una recomendación, la cual

—Favor pase a la página 41.

Piden Definir Situación Multifamiliares Dañados

El Gobierno democristiano debe definir urgentemente una política que aclare la situación de las familias que moran en multifamiliares y viviendas del IVU, Fondo Social para la Vivienda y asociaciones de ahorro, que han quedado inhabilitables o dañados a consecuencia del reciente terremoto, afirma el Parti-

do Popular Salvadoreño. Voceros del PPS señalan que entre dichas familias hay incertidumbre sobre la situación en que han quedado los pagos efectuados y los saldos pendientes por las viviendas, mientras las compañías aseguradoras pagan los daños.

Asimismo, es necesario —Favor pase a la página 32.

Cambian el Sentido de Varias Vías

Para mejorar la circulación de vehículos en la capital, Tránsito cambiará desde mañana miércoles el sentido en algunas arterias capitalinas, ya que varias se encuentran cerradas por champas.

Los cambios son: Se habilitará el giro hacia la izquierda poniente-norte, en la intersección de la Alameda Juan Pablo II y 2a. Avenida Norte. El mismo giro será habilitados en la mencionada Alameda con la 10a. Avenida Norte, es la esquina del Parque Centenario.

Asimismo se cambiará el tramo de la 37a. Avenida Norte, entre la 1a. Calle Poniente y Alameda Roosevelt de doble sentido que tiene actualmen-

—Favor pase a la página 31.



MIGRACION. En la cancha aledaña a la Escuela "Juan Ramón Jiménez", de la colonia San Francisco, los interesados hacen fila para entrar a las oficinas de Migración, instaladas allí provisionalmente. Los usuarios sugieren que se coloquen tiendas de campaña para protección del sol y la lluvia.

Salvadoreños Residentes en E.U. Donan Medicinas

Una representación de los salvadoreños residentes en Estados Unidos ha donado al Hospital de Niños "Benjamín Bloom" un lote de medicinas por el equivalente de \$70,000.00.

Los señores Fidencio Argueta, Rosa María de Posada y Luis Echegoyén, en representación de los salvadoreños residentes en los Estados Unidos, hicieron entrega

de un lote de medicinas para el Hospital. Afirmaron que dicha donación ha sido efectiva gracias a la rápida colaboración obtenida de los paisanos residentes en dicho lugar.

Agregan que al conocerse la noticia de la desgracia que abatía a El Salvador, inmediatamente en la emisora Ra-

—Favor pase a la página 32

Maestros Interpretaron Mal Cierre Año Escolar

Los maestros de las escuelas públicas y los institutos nacionales interpretaron mal el Decreto Ejecutivo mediante el cual se dabo por terminado el año escolar, ya que era para los centros educativos cuyas instalaciones fueron dañadas por el terremoto y no un cierre total en San Salva-

dor. Así lo manifiestan personas allegadas al Ministerio de Educación al señalar que los profesores de colegios de la empresa privada no han faltado ni un día a los centros educativos a realizar exámenes si las circun-

—Favor pase a la página 21.

Comercio Afectado por Cierre de las Calles

El cierre de arterias capitalinas por gente que ha erigido champas en medio de las calles afecta seriamente el comercio de San Salvador debido a que no se puede recibir ni sacar mercadería de los establecimientos ni despachar pedidos de las ventas diarias, declaran comerciantes capitalinos.

Nuestros informantes

manifiestan estar conscientes de que centenares de personas han perdido sus viviendas y se han visto obligadas a vivir a la intemperie, pero también las vías no deben estar obstaculizadas en las horas que se necesita trabajar, para mantener activa la economía nacional.

Los comerciantes de la —Favor pase a la página 21.



CICLO DE CONFERENCIAS. Los predicadores José L. López y Eliseo Mirón Valle, anuncian un ciclo de conferencias del 27 de octubre al 1°. de noviembre. Se tratará el tema "La juventud y las drogas".

Cancillería Denuncia Actitud México y Perú

El Canciller salvadoreño Ricardo Acevedo dijo ayer que el Gobierno ve con tristeza la posición del Gobierno mexicano, que se une a países como Perú, Suecia, Argelia y Yugoslavia, para presentar un anteproyecto de solución que pretende otorgar un re-

conocimiento a los terroristas, moción que El Salvador rechaza, repudia y condena de la manera más enérgica.

El Gobierno de México toma tal actitud, mientras el pueblo de ese país se vuelca en ayudas y co-

—Favor pase a la página 31.

Es Urgente Habilitar Calles de la Capital

Es urgente abrir las calles del centro de la capital, barrios de San Salvador y ciudades periféricas, dijeron a EL DIARIO DE HOY varios comerciantes y empresarios de autobuses, ya que el cierre de vías provoca aumentos en los costos, pero sobre todo puede acarrear un mayor peligro para el mismo público.

A raíz del terremoto del viernes 10, que ha causado millonarias pérdidas materiales, cientos

de muertos y millares de damnificados, muchos capitalinos perdieron su vivienda y como único recurso han levantado sus tiendas de campaña en las zonas verdes, arriates y lo que es peor en las propias calles.

Algunas arterias de doble vía han quedado solamente con una, como es el caso de un segmento de la vital Alameda Juan Pablo. Otro es el del boulevard Universi-

—Favor pase a la página 31.